

Les Echos

LE VENDREDI 25 ET SAMEDI 26 MARS 2011 |

La singularité d'une insularité

L'île de Beauté jouit d'un très riche patrimoine de cépages autochtones.

Le vin

CLOS D'ALZETO BLANC CUVÉE PRESTIGE AOC AJACCIO 2010

de Pascal Albertini

17 euros la bouteille (départ)
20151 Sari-d'Orcino
Tél. : 04 95 52 24 67
contact@closdalzeto.com

C'est un travail qu'il convient de saluer avec une double confraternité - celle du journaliste et de l'amateur - car il apporte à la Corse viticole la reconnaissance qu'elle mérite, enfin. Dans son numéro d'avril, sorti aujourd'hui, « La Revue du vin de France » publie le premier palmarès des domaines de l'île de Beauté. « *Le vignoble le plus excitant de France* », n'hésite pas à diagnostiquer le dégustateur expert Philippe Maurange au terme d'un tour complet de l'île effectué à la force du poignet.

Le vignoble corse n'est plus ce qu'il était voici trente ans,

lorsqu'il s'étendait sur 30.000 hectares. Il n'en compte plus que 7.000 aujourd'hui, mais cette diminution des effectifs ampélographiques s'est faite au profit de la qualité. Cultiver moins pour cultiver mieux, telle semble être devenue la devise numéro un des vignerons corses. La deuxième serait de faire de la diversité une singularité.

Car la richesse des vignobles corses provient, note encore Philippe Maurange, de son « *très riche patrimoine de cépages autochtones* ».

Dans ce classement de la « RVF », figurent en bonne place tous nos favoris, les domaines Sant Armettu (Sartène), Comte Peraldi (Ajaccio), Torracia (Porto-Vecchio), Clos Venturi à Ponte-Leccia... Et une récente découverte, le Clos d'Alzeto, établi entre 400 et 500 mètres d'altitude, sur les hauteurs au nord d'Ajaccio. Ses blancs possèdent une belle fraîcheur. Issue de vermentino, la cuvée Prestige 2010, parfaitement équilibrée, est d'une finesse aromatique particulière.

JEAN-FRANCIS PÉCRESSE

